

La exposición estará abierta al público desde hoy hasta el 6 de octubre. La secretaria ejecutiva de FEREDE, Carolina Bueno, estuvo presente y participó en el acto



(Redacción, 15/09/2023) Con motivo de la celebración del Mes de la Biblia, Sociedad Bíblica ha inaugurado hoy 15 de septiembre la exposición “**Publicaciones clandestinas, raras y curiosas**”.

A través de ella, se hace un recorrido histórico a través de 20 paneles informativos

complementados con vitrinas que tienen materiales y documentos originales, así como Biblias muy antiguas y literatura protestante que, en su momento, fueron perseguidos y prohibidos por contener tesis contrarias al poder político desde finales del siglo XIX.



Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de FEREDE

Durante la inauguración han intervenido D. Manuel Álvarez (presidente del consejo de dirección de Sociedad Bíblica), Carolina Bueno (secretaria ejecutiva de FEREDE) y Luís Fajardo (director general de Sociedad Bíblica). En su discurso, todos han coincidido en resaltar la importancia de la libertad que ahora gozamos y recordar el camino que muchos hermanos han tenido que recorrer en medio de una privación de libertad religiosa.



De izq. a der.: José Luis Andavert; Luis Fajardo; Carolina Bueno; y Manuel Álvarez

Esta exposición estará disponible hasta el 6 de octubre en el Hogar de la Biblia (C/Áncora 23, Madrid) en horario de 9 a 17h de lunes a jueves y los viernes de 9 a 14h.

Fuente: Sociedad Bíblica

Noticias relacionadas:

. LA ENTREVISTA / Luis Fajardo: ["En muchos países, hoy día, la Biblia sigue siendo un libro clandestino"](#)

. [La Sociedad Bíblica de España dedica el Mes de la Biblia a recordar a “los clandestinos por la fe”](#)